

21 nov 2008 -10:17

Décision du Conseil de Sécurité renforçant la Monuc

Le Ministre des Affaires Karel De Gucht se félicite de l'adoption par le Conseil de Sécurité des Nations Unies d'une résolution autorisant l'augmentation temporaire des effectifs de la Monuc de plus de 3000 hommes dont 2785 militaires et 300 policiers.

Le Ministre des Affaires Karel De Gucht se félicite de l'adoption par le Conseil de Sécurité des Nations Unies d'une résolution autorisant l'augmentation temporaire des effectifs de la Monuc de plus de 3000 hommes dont 2785 militaires et 300 policiers.

Le Ministre De Gucht se réjouit de la décision du Conseil de Sécurité renforçant la Monuc Bruxelles, le 20 novembre 2008. Le Ministre des Affaires Karel De Gucht se félicite de l'adoption par le Conseil de Sécurité des Nations Unies d'une résolution autorisant l'augmentation temporaire des effectifs de la Monuc de plus de 3000 hommes dont 2785 militaires et 300 policiers. Cette décision prise à l'unanimité des membres du Conseil de Sécurité et coparrainée par la Belgique est un signe tangible de la volonté de la communauté internationale de ne pas laisser la situation à l'est du Congo continuer à se dégrader au risque de menacer à la fois la stabilité de la RDC et l'équilibre régional. Depuis plusieurs semaines nous avons multiplié les contacts avec nos principaux partenaires tant au sein de l'UE que du Conseil de Sécurité afin de les sensibiliser à la nécessité d'un renforcement de la présence militaire internationale dans l'est de la RDC. Cette décision devrait contribuer à stabiliser la situation militaire sur le terrain et rendre la Monuc mieux à même d'assurer sa mission prioritaire de protection des populations civiles » indique le Ministre. Le Ministre De Gucht se réjouit également du fait que le Conseil de Sécurité réitère l'importance pour la Monuc de s'acquitter intégralement de son mandat y compris au moyen de règles d'engagement vigoureuses, il souligne toutefois qu'il est important que les discussions se poursuivent sur l'adaptation et le renforcement de ce mandat qui doit être renouvelé avant la fin de l'année. Dans ce cadre, le Ministre se rendra à New York la semaine prochaine. Le Ministre De Gucht appelle une nouvelle fois tous les belligérants à renoncer immédiatement à la voie des armes et à reprendre sans conditions les négociations de paix dans les cadres qui avaient été acceptés par tous.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be